
開催日 平成25年５月１０日（金）
場所 宇土市教育委員会庁舎２階会議室
会議種類 定例会
出席委員 木村峰子委員長　伊豫富久委員長職務代理者

岩村俊明委員　長尾忠委員　木下博信教育長

事務局出席者 山本桂樹教育部長　佐美三洋学校教育課長　志垣千津子生涯学習課長
木下洋介文化課長　長溝常義スポーツ振興課長
中山麗慈給食センター所長　舩田元司学校教育課長補佐

開会 午前１０時

議事日程 １　会議録署名委員の指名

２　会期の決定

３　前回の会議録承認について
議案第 号 平成 年度学校評議員 委嘱に４　議案第２８号　学校運営協議会の指定及び学校運営協議会委員の任命について（走潟小）

５　議案第２９号　学校運営協議会の指定及び学校運営協議会委員の任命について（緑川小）

６　議案第３０号　学校運営協議会の指定及び学校運営協議会委員の任命について（網津小）

７　議案第３１号　宇土市社会教育委員の委嘱について

８　議案第３２号　宇土市公民館運営審議会委員の委嘱について

９　議案第３３号　宇土市立図書館協議会委員の任命について

１０議案第３４号　宇土市民体育館条例の一部を改正する条例について

１１議案第３５号　平成２５年度宇土市一般会計６月補正について

報告事項 教育長，教育部長，各課（館・所）長，指導主事

【議　　事】

[案件] 「日程第１　会議録署名委員の指名」　
[採決] 　木下博信教育長　　岩村委員に決定

[案件] 「日程第２　会期の決定」
[採決] 本日一日と決定

［案件］ 「日程第3　前会議録の承認について」
［採決］ 承認

[案件] 「日程第４　議案第２８号　学校運営協議会の指定及び学校運営協議会委員の任命につい
て（走潟小）」

[説明]
佐美三学校教育課
長

　宇土市立学校運営協議会規則（平成１８年教育委員会規則第２号）第３条の規定により，指
定及び任命する必要があるため提案するもの。
　指定期間は，平成２５年４月１日から平成２７年３月３１日までである。
　任期は，平成２５年４月１日から平成２７年３月３１日までである。

[説明]
木下教育長

　走潟小学校については，２年間の文部科学省の指定が終わる。宇土市としては，そのまま
地域で支える学校として引き続き対応していく。
　運営協議会を設置し，学校経営・運営を行う。

[質疑・意見]
岩村委員

　適切である。

[採決] 　承認

[案件] 「日程第５　議案第２９号　学校運営協議会の指定及び学校運営協議会委員の任命につい
て（緑川小）」

平成２５年５月宇土市教育委員会会議録



[説明]
佐美三学校教育課
長

　宇土市立学校運営協議会規則（平成１８年教育委員会規則第２号）第３条の規定により，指
定及び任命する必要があるため提案するもの。
　指定期間は，平成２５年４月１日から平成２７年３月３１日までである。
　任期は，平成２５年４月１日から平成２７年３月３１日までである。

[採決] 承認

[案件] 「日程第６　議案第３０号　学校運営協議会の指定及び学校運営協議会委員の任命につい
て（網津小）」

[説明]
佐美三学校教育課
長

宇土市立学校運営協議会規則（平成１８年教育委員会規則第２号）第３条の規定により，指
定及び任命する必要があるため提案するもの。
　指定期間は，平成２５年４月１日から平成２７年３月３１日までである。
　任期は，平成２５年４月１日から平成２７年３月３１日までである。

[質疑・意見]
岩村委員

　緑川・網津小学校については，学校規模，地域との繋がり等を考慮すると適切である。
　委員についても，適切に選任されている。

［採決］ 承認

[案件] 「日程第７　議案第３１号　宇土市社会教育委員の委嘱について」
[説明]
志垣生涯学習課長

　宇土市社会教育委員設置条例（昭和５０年条例第２１号）第２条の規定により，委嘱する必
要があるため提案するもの。
　任期は，平成２５年４月１日から平成２７年３月３１日までである。

［採決］ 　承認

[案件] 「日程第８　議案第３２号　宇土市公民館運営審議会委員の委嘱について」
[説明]
志垣生涯学習課長

　宇土市公民会館条例（昭和５１年条例第２０号）第７条の規定により，委嘱する必要があるた
め提案するもの。
　任期は，平成２５年４月１日から平成２７年３月３１日までである。

[質疑・意見]
岩村委員 家庭教育の向上に資する行動を行う者の中の公募委員について説明をお願いする。

[説明]
志垣生涯学習課長

　市広報誌で募集し，宇土市社会教育委員兼宇土市公民館運営審議会委員選考委員会で
選任した者である。

［採決］ 承認

[案件] 「日程第９　議案第３３号　宇土市立図書館協議会委員の任命について」

[説明]
木下文化課長

　宇土市立図書館条例（昭和５１年条例第２１号）第６条の規定により，任命する必要があるた
め提案するもの。
　任期は，平成２５年４月１日から平成２７年３月３１日までである。

［採決］ 承認

[案件] 「日程第10　議案第３４号　宇土市民体育館条例の一部を改正する条例について」

［説明］
長溝スポーツ振興課長

　宇土市教育委員会教育長に対する事務委任規則（平成１３年教委規則第４号）第２条第１０
号の規定により，教育予算その他の議会の議決を経るべき議案についての意見の申出に関
する案件のため提案するもの。

山本教育部長 　耐震改修により，冷暖房設備を入れることに伴う，使用料が主な改正点である。

［採決］ 承認

［案件］ 「日程第１１　議案第３５号　平成２５年度宇土市一般会計６月補正について」
［説明］
佐美三学校教育課
長

　宇土市教育委員会教育長に対する事務委任規則（平成１３年教委規則第４号）第２条第１０
号の規定により，教育予算その他の議会の議決を経るべき議案についての意見の申出に関
する案件のため提案するもの。



佐美三学校教育課
長

【歳入】
・コミュニティスクール指定に伴う国からの補助金　緑川・網津小学校各25１千円の増額
・網津小学校非構造部材耐震化工事に伴う，平成２４年度経済対策重複分2,996千円の
  減額
・住吉中学校石積補強工事分起債種別変更に伴う，8,100千円の増額
【歳出】
・コミュニティスクール事業費　緑川・網津小学校各251千円
・走潟小学校空調機購入費　1,161千円

志垣生涯学習課長 【歳入】
・コミュ二ティ助成事業助成金　2,500千円
【歳出】
・一般コミュ二ティ助成事業助補助金　2,500千円
・栗崎公民館改修事業補助金　500千円

長溝スポーツ振興課長 【歳入】
・「生涯スポーツ等による健康づくり推進事業」に伴う，熊本県緊急雇用創出基金事業補助金
　1,388千円
・スポーツ振興寄付金　50千円
【歳出】
・生涯スポーツ等による健康づくり推進事業費　1,388千円
・スポーツ振興基金積立金　５0千円

木下文化課長 【歳入】
・太鼓張り替えに伴う，芸術文化振興基金からの繰入金　630千円
・社会教育活性化支援プログラム事業補助金　1,003千円
【歳出】
・太鼓張り替え修繕料　６３０千円
・歴史と文化で元気な宇土市づくりプログラム事業経費　1,026千円

［採決］ 承認

佐美三学校教育課長　第2次教育振興基本計画の策定状況について説明する。早目に検討する中で，各委
員の意見・助言をお願いする。

木下文化課長 文部科学大臣表彰受賞について
　平成２５年度の子どもの読書活動優秀実践校・団体として，文部科学大臣表彰を，
走潟小学校と「おはなしサークルオレンジのとびら」が受賞した。

・今運動会の練習行っている。今年は，小中併せて７校が春に運動会を行う。秋に行う３校
は，地域の行事として運動会が行われている。運動会に出席された時は，激励をお願いす
る。
・第２次教育振興基本計画の作成に取り組んでいるが，機会をとらえて委員にも報告するの
で，意見をお願いする。

［報告事項］
木下教育長

１政策会議について
　①第２次教育振興基本計画について
　②幼稚園・小学校・中学校の大規模改修について
　③幼稚園施設を使った預かり保育について
　④市指定史跡・轟水源地及び樋管の保存と活用について　以上４点について，教育部
　　　から提案した。
　政策会議の中で協議された事項については，今後，スピード感を持って取り組んでいく。
２市議会定例会（６月）について
　６月１１日から開会される。
３教育委員会歓送迎会の開催について
　６月１４日に開催するので，出席をお願いする。
４その他
　①会議内容の徹底について　②職員の災害への対応について等について報告する。

山本教育部長



伊豫委員 　第2次教育振興基本計画の策定に向けて，検討部会を立ち上げたとのことであるが，方針
及び中身について示してもらいたい。

岩村委員 　宇土市には，非常に貴重な資料があるので，活用してもらいたい。資料の中で，石瀬漫録
抄，草野石瀬「しつけ方５０か条」がある。これを小・中学校で活用できないか。道徳教育にも
繋がると思うので，校長先生を中心に先生方において話し合いながら進めてもらいたい。ま
た，宇土市の教育に宇土の歴史を踏まえながら策定に取り組んでもらいたい。

　 　

閉会 　　１１:４０

会議録署名

　第１次の教育振興基本計画の検証と併せて今後のスケジュールについて協議を行った。
　作成に当たっては，学校，住民，議会等の意見を反映させたい。また，委員の意見も十分
に取り入れたいと考えている。

　第１次のプランを見たときに，７地区の意見の吸い上げはあるが，参加者が少なかったの
で，今回は，多くの参加者の意見が求められるように配慮してもらいたい。

伊豫委員

　　木下　博信

　　岩村　俊明

木下教育長 　歴史・史実を取り入れながら進めていく。住民の意見については，いろんなやり方で意見を
聴収したい。

佐美三学校教育課長　多くの方に参加していただけるように，検討部会でも開催方法等について検討したい。

長溝スポーツ振興課長 　宇土市民体育館について，現在，耐震改修工事及び空調設備設置工事を行っている。７
月にはリニューアルオープンの予定である。

佐美三学校教育課長


